



**LA BARAQUE À FRAT®**

# **LA FRATERNITÉ AU COEUR DES VILLAGES**

**Un dispositif itinérant  
de lutte contre l'isolement**



La Baraque à Frat' est un lieu de rencontre et de convivialité qui se rend au plus près des personnes âgées du territoire de la communauté de communes du Pays de Cayres-Pradelles pour leur permettre de se retrouver lors d'un moment convivial.

## UN ÉLAN DE FRATERNITÉ ET DE SOLIDARITÉ S'INSTALLE PRÈS DE CHEZ VOUS AVEC LA BARAQUE À FRAT !

3<sup>e</sup> édition : mercredi 13 avril 2022 de 14h à 17h  
- Saint-Paul-de-Tartas, salle des fêtes du bourg -

Transport à la demande gratuit : 07 84 90 33 32



LA BARAQUE À FRAT se déplace sur la place des villages (à raison une demi-journée par mois). C'est un point de rencontre convivial pour tous les habitants, les personnes les plus isolées et les futurs bénévoles. Une fois installée, la baraque à Frat devient un lieu de vie pour accueillir, échanger, se retrouver et se projeter. Pour les personnes les plus isolées ne pouvant se déplacer, les bénévoles peuvent aller les chercher ou leur rendre visite à leur domicile.

Avec le soutien de

